
 

 

 

RESOCONTO LAVORI COMITATO MESI 

OTTOBRE/NOVEMBRE/DICEMBRE 2016 
 

OTTOBRE 
 

04) Incontro in Municipio con il Presidente Romanella e l’Assessore ai 

lavori Pubblici e Urbanistica Andrea De Carolis. 

Abbiamo illustrato le  seguenti criticità del nostro quartiere: 

1)Urgenza di una rotatoria nell’incrocio delle quattro strade. 

2)Ripristino (tinteggiatura) degli attraversamenti pedonali in via 

Prenestina dall’incrocio delle quattro strade al distributore di benzina. 

3)Collocamento di  segnali lampeggianti indicanti attraversamento 

pedonale farmacia. 

4)Bonifica del fosso di Tor Bellamonaca sottostanti incrocio quattro 

strade. 

5)Calendarizzazione con Acea riguardo ad interventi di taglio erba nelle 

fasce verdi di rispetto acquedotto in viale Nusco. 

6)Manutenzione parco in via Acciaroli. 

7) Bisogno di urgente taglio dell’ erba nella scuola. 

8) Urgente potatura degli alberi in via Prenestina nei pressi dell’incrocio 

Quattro Strade  

Per le sopraelencate criticità sono stati ufficializzate richieste 

protocollate in Municipio. 

28)Bonifica da parte dell’Ama a seguito nostra richiesta in via Teggiano 

e in via Prenestina. 



 
 

NOVEMBRE 
 

 

4) A seguito nostra richiesta, effettuato intervento di chiusura buche in 

via Acerra e in via Prenestina 

18) Video del nostro presidente Pasquale Gallinelli e diverse interviste 

rilasciate da lui stesso a Roma Today riguardo la mancata raccolta 

dell’immondizia in quartiere. 

19) A seguito nostra richiesta, effettuato intervento di tinteggiatura 

attraversamenti pedonali in via Prenestina e incrocio delle Quattro 

Strade.  

  

 

DICEMBRE 
 

17)Presepe vivente nella nostra parrocchia San Patrizio. Il comitato ha 

partecipato attivamente all’evento. 

18) Seconda edizione “Babbo Natale in quartiere” organizzata dal 

comitato. I Babbo Natale presenti in quartiere hanno distribuito dei 

doni ai bambini presenti. 

29) A seguito nostra richiesta, effettuato intervento di potatura dei 

rami pericolanti in via Prenestina.  

 

 

Il Presidente del C.d.Q.                                                               

Pasquale Gallinelli                                                                                                  
 

 


